
 

 

令和４年度 津谷小学校 保護者アンケート集計（別紙３） 
回答日：令和４年１２月１６日 調査人数：１３５家庭 回答人数：１１２家庭 回答率：８３％ 

 

＜保護者アンケート 自由記述まとめ＞ 
 自由記述には，保護者の皆様から，コロナ禍での制限のある教育活動に対し，たくさんの励ましや感
謝の言葉をいただきました。また，よりよい教育活動が行われるように貴重な御意見もいただきまし
た。改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。特に，学校全体に関わるご意見に対しては，
学校としての回答をお伝えし，来年度の教育活動の改善につなげていきたいと考えております。 
 今後とも，御理解・御協力の程，どうぞよろしくお願いいたします。 

 

◆津谷小学校の特色ある教育活動の推進 設問３１～３５について    ●御意見，→：学校から 

●持久走大会について子供たちの体力の向上のために実施してはどうかとの御意見をいただきました。 

→学校行事については，授業時数や小学校の学習指導要領（学習すべき内容を定めたもの）に照らして

検討しており，今のところ来年度の予定には入っておりませんが，子供たちの体力向上の工夫は検討

していきたいと考えています。 

 

●校外学習について，行き先や活動内容等についての御意見が多数いただきました。 

→津谷小学校では令和３年度から「遠足」ではなく，「校外学習」として「学習と関連付ける」「コロ

ナ対策のため長時間のバス移動を避ける」ことを考慮しながら実施してきました。今後も，子供たち

の学習つながるような活動となるように工夫していきたいと考えています。 

 

●なかよしまつりについて，多数の御意見をいただきました。 

→なかよしまつりの活動内容や時期，教育課程との関連などについて検討しながら，さらによい活動に

なるように工夫していきたいと考えています。 

 

◆その他 設問３１～３５以外について               ●御意見，→：学校から 

●引き渡し訓練の際に，昇降口の前で車と人を仕切るなどの工夫があれば安全ではないかとの御意見を

いただきました。 

→引き渡し訓練については，より安全に実施できるように進めていきたいと思います。分離帯等の安全

対策を今後検討していきたいと考えています。 

 

●給食の食べ方などといった新型コロナウイルス感染症対策についての御意見をいただきました。 

→新型コロナウイルス感染症対策については，気仙沼市教育委員会や学校医先生からの指導のもとに行

っております。「黙食」についても同様です。今後も，気仙沼市教育委員会の指導のもと感染症対策

を行っていきます。 

 

●友達への思いやりや周囲への配慮，挨拶などの指導についての御意見をいただきました。 

→友達への思いやりの言動や挨拶の仕方については，再度全職員で共通理解を図り，子供たちへの指導

を粘り強く行っていきたいと思います。また，思いやりや挨拶は，日常の中で身に付くものです。御

家庭でもお声掛けいただくと共に，お気付きのときには，津谷小学校の子供たちへお声掛けいただき

学校・家庭・地域で子供たちを育てていければと思います。 

 

◆ＰＴＡ活動について                       ●御意見，→：学校から 

●コロナ禍によってるＰＴＡ活動が制限されいる状況ですが，状況を見ながらの再開を望む声が多く寄

せられました。 

→次年度に向けて，本部役員の他に，安全補導部・広報部・厚生体育部・環境緑化部といった専門部の

方の選考も行っています。令和５年度のＰＴＡ活動についても，本部役員・専門部の方々と検討しな

がら実施していきたいと考えています。 

 


